みらしるべ

発行責任者 四街道市青少年補導委員連絡協議会

会 長 海保 曉美

事務局 青少年育成センター 電 話 043(421)7867

く趣旨で5学区合同パトロ 換をすることで、それぞれ 学区の地区パトロールに参加 を実施しています。 の地区パトロールに活かしてい 街 域の課題を共有し、 道 市 少 年 補 導 委 意見交 員 の学区 が 他

行われました。と四街道北中学校区の2学区でパトロールは、四街道西中学校区なった令和4年度の5学区合同コロナ禍で3年ぶりの開催と

四街道西中学校区】

て3コースです。 一パトロールは四街道西中学校 周辺の通学路を徒歩で行うA・B 同パトロールは四街道西中学校 一パトロールが開催されました。 同パトロールが開催されました。 して四街道西中学区の5学区合 をなどを回る車コースの合わせ の2コースと大日桜ヶ丘、鹿放ヶ の2コースと大日桜ヶ丘、鹿放ヶ の2コースと大日桜ヶ丘、鹿放ヶ の2コースと大日桜ヶ丘、 の2コースと大日桜ヶ丘、

した。 横断場所などをパトロールしま 車の通行が多い通学路、危険な

意見交換会では、「全体的に狭



意見交換会の模様

は」などの意見が出ました。は」などの意見が出ました。違う地域のは、などのように見えていの違いがあるので、子どもたちにの違いがあるので、子どもたちにの違いがあるので、子どもたちにの違いがあるので、子ども必要であった。違う地域のい道が多いと感じた。違う地域のい道が多いと感じた。違う地域のい道が多いと感じた。違う地域の

校の

教頭先生にも参加して頂き、

トロールが開催されました。

各学区の補導委員と栗山

小学

北

中学校区主催の5学区合同

総勢十七名が栗山小学校に集合

2コースに分かれて北中学校

ルに出発しました。

Aコースは、

たろやまの郷方

面

区の補導委員の案内でパトロ

I

5学区合同パトロ

をでは、くりやま幼稚園からさちが丘と、くりやま幼稚園からさちが丘第一が見いこともあります。 一スは、さちが丘第一幼児公園を 一スは、さちが丘第一幼児公園を 一スは、さちが丘第一幼児公園を ででした。 下校後ということもあり途中、 では、さちが丘第一幼児公園を した。

を行いました。主事にもご同席頂き、意見交換会成センターの鶴田所長、萩原指導の清水教頭、齊藤教諭と青少年育の汁水教頭、齊藤教諭と青少年育

り事でした。 の過去には事故も起きているとなど、危険箇所が見受けられましなして使用している道路があるとして使用している道路があるでは車がスピードを出し、抜け道では車がスピール中にも、住宅街

令和四年十月二十六日四四街道北中学校区 】

[街道

しているそうです。 が危険箇所の認識を持つように 起をすると共に、子どもたち自身 づくりをして、学校からも注意喚 学校でも4年生が安全マップ

の意見も出されました。 活動も実施して行かなければと していくなど、安全のための補導 今後、学校や自治会とも連携し 地区の道路標識などの整備を



パトロ ール中、子どもたちに声かけ

千葉県青少年補導((委)員大会

第五十三回

第四十回 四 街道市社会福祉大会

れました。 四街道市社会福祉大会が開催さ 文化センターに於いて第四十回 令和四年十一月二十二日、 四 街道

されました。 進の模範として会長表彰を受賞 んが、永年にわたる社会福祉の推 青少年補導委員の福本誠 三さ



受賞された 阿部治夫さん

て下さいました。

ど様々な差異を超えて友情を育

み連帯を広げていきたいと語っ

野 田 念講演へと続きました。 いて事例発表があり、その後、 市青少年補導員の活動 に 記 つ

した。

歳末助け合い

街頭募金活動協力

高跳び十三位の戸邉直人氏が講 オリンピック2020男子走り 師として登壇しました。 記念講演は、野田市出身で東京

於いて第五十三回千葉県青少年 ガスホール(野田市文化会館) 令和四年十一月二十七日、 (委) 員大会が開催されまし

ました。 て表彰状・感謝状の贈呈が行われ 催市である野田市長の挨拶、 大会は、 主催者挨拶のあと、 続 開 1)

た。 補導

んが受賞されました。 市青少年補導委員の阿部治夫さ 永年従事者表彰として、四街道

題してスポーツを通して心身を 向上させ、さらには文化・国籍な

「スポーツから学んだこと」と



連絡協議会の海保会長が

勤めま

である四街道市青少年補導委員

し、閉会の挨拶は、次の開催市

記念講演のあと大会決議を採



県青少年補導(委)員大会

令和四年十二月三日・ 【日時·場所】 R四街道駅改札前自由通路 四日

ました。

議会も協力し、

募金活動に参加

四街道市青少年補導委員連絡協 の歳末助け合い街頭募金活動に、

四

[街道市

社会福

祉協

議

哈会主催



可愛い協力ありがとうございます

件葉市·四街道市

いて開催されました。街道市青少年育成センターに於市・四街道市隣接地域交流会が四个和四年十二月二十一日、千葉

した。

その後、大型商業施設方面、四われました。年補導委員連絡協議会の両会長補導員連絡協議会の両会長補の経行事として千葉市青少年の

ールに出発しました。分かれて徒歩による合同パトロ街道駅周辺方面の2グループにての後、大型商業施設方面、四



隣接地交流会 開会行事の模様

に取り組んで参ります。連携を深めて青少年の健全育成交換は大事との話があり、今後も交流も多いので、両市による情報・千葉市と四街道市は青少年の

市補連 第二回研修会

修会が開催されました。補導委員連絡協議会の第二回研育成センターに於いて、四街道市の和四年一月二十五日、青少年

しょ。 遊び~」と題して講演して頂きま 子ども時代を~子どもの権利と えし、「子どもたちにより幸せな 理事の相澤孝紀氏を講師にお迎 地エンタープライズわかば代表 がます。



講師の相澤孝紀氏

プレイパークでは、「自分の責

かけから始まりました。びって何でしょうか?」との問い講演は「子どもたちにとって遊

ではいます。 は、生活そのもの等、色々な意 は、子どもの遊ぶ権利を をは、子どもの遊ぶ権利を は、子どもの遊ぶ権利を が飛び出して、その後に続くお こと、生活そのもの等、色々な意 のでいます。

ると話して下さいました。観を受け入れる環境が必要であ行動し、失敗から学び、違う価値していると指摘し、自分で考えていと遊べない)の三つの間が減少

フティネットの構築につながっながりを学び、子どもを守るセーの交わりが生まれ、人と人とのつす。

りました。い」と強調されて講演を締めくくい」と強調されて講演を締めくくられる場所はいくつあっても良「子どもたちが自分らしくいていきます。



第2回研修会の模様

【令和四年度

四街道市青少年補導委員

海保 連絡協議会 曉美 一役員】

委員長

【委員会】

広報委員会

副委員長

登志夫

義尊

副会長 会長 篠﨑 有里 孝子

委員

西村

副会長

栗原

書記 美子 実香

委員長

徳彦

·研修委員会

副委員長

関口 田中

木下

多紀子 笑子 委員

齊藤 大沼

寿香 滋 子 景子

委員

会計監査 会計監査 池口 大越 登美子 貞吉

中 村

顧問

【学区理事】

四街道中学校区

委員 委員

駒澤 廣男

一年となりました。

恵一

不審者情報が増えてきています。 特徴的なのは、車の中からや、 昨年の秋以降、青少年を狙った 広報委員長のひとり言

なりそうですが、青少年補導委員 るにつれて、気持ちも緩みがちに いと思います。 たちの健全な成長を支えて行きた としての自覚を持ちながら子ども これから春に向かい、暖かくな

副理事

荒張 佐藤

由美子

副理事

近内

神尾

四街道北中学校区

副理事

須郷

恭子

山口 久美子

·旭中学校区

ことです。

向けられて写真を撮影されている 追い抜きざまにスマホやカメラを

福本

副理事

石橋 紀子

·四街道西中学校区

副理事

小 野

好美

萱沼 左智子

·千代田中学校区



~編集後記

地交流会など活動の再開ができた 福祉大会をはじめ、研修会や隣接

聞かれましたが、今は少々「再開疲 れ」でしょうか。 前期は「自粛疲れ」という言葉が

んの笑顔に励まされます。 それでも仲間で集まれると、皆さ

を感じて頂けると思います。 りましたら、是非ご参加下さい。 ばかりでしたが、先輩委員さんに教 員の情熱とボランティアの楽しさ ました。ありがとうございました。 えて頂き、楽しく活動する事ができ 広報誌だけでは伝えきれない、委 補導委員への協力のお声がかか 補導委員の事を何も解らず不安 西村 景子

四街道市

育少年育成センター

からのお知らせ

ペースを開放しております。 所として、当施設二階のオープンス レスを解消し、リラックスできる場 青少年の皆さんが日頃抱えるスト

ご利用ください。 に利用することができます。気軽に 満の方であれば、個人でもグループ でも、卓球や読書、自習や談話など 市内在住あるいは在学の二十歳未

【問い合わせ】

6〇四三(四二一)七八六七

(利用時間)

午前九時~午後五時 月曜日~金曜日(平日のみ)

利用の際はウイルス感染予防の徹底 会議等で使用時は利用できません。



広報委員

四街道市青少年育成センター